

## Realizarán torneos de ajedrez en Patronales de Barahona

3 de octubre 2014

---



## Asociación de Ajedrez de Barahona.

Aprender y Enseñar el Juego Ciencia!!

---

Con la participación de los clubes afiliados a la Asociación de Ajedrez de Barahona, se inauguraran dos torneos los días 5 y 7 de Octubre, con motivo a la patrona Nuestra señora del Rosario.

Modesto Peña Cuello, presidente de la entidad deportiva, informo, que se jugará a un ritmo de 15 minutos, para la categoría juvenil que se enfrentarán el Domingo 5 de del presente mes, mientras que la categoría superior lo hará el Martes 7, que ha sido declarado regocijo Municipal.

Peña Cuello, confirmo, que los primeros finalistas serán premiados con órdenes de compras, con la finalidad de que se abastezcan en los principales establecimientos comerciales de esta ciudad, bajo la responsabilidad del Comité Organizador de las Fiestas Patronales.

---